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ACTA 652 

SESIÓN ORDINARIA 

JUNTA DIRECTIVA FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD 

ESTATAL A DISTANCIA 

Acta SEISCIENTOS CINCUENTA Y DOS de la Junta Directiva de la Federación 

de Estudiantes de la UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA, SESIÓN 

ORDINARIA efectuada el lunes cuatro de abril dos mil veintidós, convocada a 

las trece horas, dando inicio a las trece horas, realizada de manera híbrida en 

Oficina de la Federación de Estudiantes de la Universidad Estatal a Distancia, en 

Sabanilla Montes de Oca, y por media de la Plataforma Teams Office 365, con la 

presencia de: Presidencia, José Osvaldo Castro Salazar. Vicepresidencia, Grettel 

Fuentes Álvarez; Secretaría de Actas, Marco Antonio Picado Sánchez; Tesorería, 

Adrián Sancho Delgado; Secretaría de Asuntos Nacionales e Internacionales, 

Mónica Picado Segura; Secretaría de Proyectos, Laura Salas Espinoza Secretaría 

de Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena. 

Secretaria de Capacitación Promoción y Divulgación Tamara Peña Zamora y La 

Secretaria de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas 

Cuadra y Fiscalía Yenidier Jesús Rodríguez Torres. Asesoría Legal Aurora 

Hernández Fuentes. CAPITULO UNO: INICIO DE SESIÓN. Artículo uno. Saludo 

y bienvenida a los miembros de la Junta Directiva y Fiscalía de la Federación. 

El Presidente José Osvaldo Castro Salazar inicia la sesión seiscientos cincuenta y 

dos. Artículo dos Comprobación de quórum. El Presidente José Osvaldo Castro 

Salazar comprueba que todas las personas que conforman la Junta Directiva de la 

Federación, así como la fiscalía están presentes en sesión seiscientos cincuenta y 

dos. Artículo tres. Aprobación de Agenda seiscientos cincuenta y dos. El 

presidente José Osvaldo Castro Salazar lee agenda de sesión seiscientos 
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cincuenta y dos que indica: CAPITULO UNO: INICIO DE SESIÓN. Artículo uno. 

Saludo y bienvenida a los miembros de la Junta Directiva y Fiscalía de la 

Federación. Artículo dos Comprobación de quórum; Artículo tres. Aprobación de 

Agenda seiscientos cincuenta y dos; CAPITULO DOS: VISITAS    Artículo uno.  

Víctor Jiménez Serrano, Oficina de Tesorería; CAPITULO TRES: 

CORRESPONDENCIA. Artículo uno. Justificación Ausencia a Asamblea Asociación 

de Agronomía; Artículo dos.   Solicitud de Estudiante Leonardo Ramírez Pérez; 

CAPITULO CUATRO: PUNTOS A TRATAR. Artículo uno.  Presidencia.   Inciso uno. 

Impresora para Privados de Libertad Pérez Zeledón; Inciso dos.  Documentos de 

Asamblea; Inciso tres. Acto inaugural segundo cuatrimestre. Inciso cuatro. Día 

FEUNED; Inciso cinco. Congreso Universitario; Inciso seis. Pronunciamiento por la 

Elección Presidencial.Inciso siete. Despedida de doña Heidy Rosales Sánchez; 

Inciso ocho. Documentos de la Escuela de Ciencias de la Educación y Escuela de 

Ciencias de la Administración del superávit; Inciso nueve. Correo sobre el grupo de 

apoyo para la matricula; Inciso diez. Días hábiles en semana santa. Artículo 

dos Secretaría de Actas.   Inciso uno. Solicitud de aprobación de Actas seiscientos 

treinta y siete, seiscientos treinta y ocho, seiscientos treinta y nueve, seiscientos 

cuarenta, seiscientos cuarenta y uno, seiscientos cuarenta y dos; Inciso 

dos.   Informativo Comisión de Actas; Artículo tres Tesorería.   Inciso 

uno.  Reglamento de desconcentración Presupuestaria; Inciso dos.  Ratificación de 

acuerdo de alimentación; Inciso tres.  Acuerdo de mobiliario Acosta y 

Monteverde; Artículo cuatro. Secretaría de Representación Estudiantil y Asuntos 

Académicos; Inciso uno.  Talleres Representación Estudiantil; Artículo 

cinco.  Secretaría de Asuntos Deportivos, Culturales y Recreativos; Inciso uno. 

Aprobación de alimentación Taller de LESCO Pérez Zeledón; Inciso 

dos.  Aprobación de alimentación Taller de LESCO La Cruz; CAPITULO CINCO: 

VIÁTICOS, posterior a la lectura, queda aprobado por unanimidad. ACUERDO EN 

FIRME. CAPITULO DOS: VISITAS    Artículo uno.  Víctor Jiménez Serrano, 
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Oficina de Tesorería. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar le da la 

bienvenida a Don Víctor Jiménez Serrano, y procede a comunicarle sobre la 

justificación de gastos Convivio Estudiantil de la Asociación de Nicoya, los 

inconvenientes que se han dado en diferentes con respecto a las liquidaciones o 

adelantos en diferentes sedes universitarias, por lo tanto, Víctor Jiménez Serrano, 

indica que para efectos de este tema, lo más adecuado es presentar una lista con 

las Sedes Universitarias que requieren resolución con respecto a las liquidaciones, 

adelantos entre otros tramites correspondientes para poder brindar una solución. 

SE TOMA NOTA. CAPITULO TRES: CORRESPONDENCIA. Artículo 

uno. Justificación Ausencia a Asamblea Asociación de Agronomía. El 

Secretario de Actas Marco Picado Sánchez procede a leer el correo que ingreso el 

día veintiocho de febrero del dos mil veintidós: “Estimados compañeros espero que 

se encuentren muy bien, por este medio se les notifica la justificación de la ausencia 

a la próxima Asamblea Extraordinaria a realizar el sábado 30 de abril 2022, en el 

centro de Conferencias CONARE en Rohrmoser, Pavas a las 8:00 horas. El motivo 

de la ausencia se debe que todos los representantes se les complica por cuestiones 

académicas y laborales, en el cual, no podrá asistir, ya que, tienen diferentes 

compromisos. Nos disculpamos de antemano”. Posterior a la lectura, se somete a 

votación la aprobación de la justificación y se aprueba con siete votos a favor y dos 

en contra. ACUERDO EN FIRME. Artículo dos.   Solicitud de Estudiante 

Leonardo Ramírez Pérez. El Secretario de Actas Marco Picado Sánchez procede 

a leer el correo que ingreso el día veintinueve de marzo del dos mil veintidós: “Muy 

buenos días mi nombre es Jorge Leonardo Ramírez Pérez un estudiante que yo la 

carrera de Manejo de Recursos Naturales recientemente aplique al curso de 

biología tropical ofreció por organización para los estudios tropicales el cual tiene 

un costo de $4500. Afortunadamente fue aceptado en su curso y el día de hoy y si 

la notificación que  la cual es una considerable, sin embargo en este momento estoy 

pasando por una situación con una complicada estoy a punto de quedarme sin 
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empleo ante esta situación me indica que qué la Federación de estudiantes por 

ofrecer ayuda entre ellos económicas para ese tipo de cosas me gustaría consultar 

se hacen ese tipo de ayuda y cuál será el procedimiento pero necesitaría $500 para 

poder participar concurso de la OET, sin embargo, en este caso no sé si la espera 

de hecho un montón económica sería más quedo atento. Muy cordialmente, 

Leonardo Ramírez Pérez 207490465 y 84835312” Posterior a la lectura, el 

Presidente José Osvaldo Castro Salazar somete a votación trasladar el punto a la 

Comisión de Movilidad Estudiantil y se aprueba por unanimidad. ACUERDO EN 

FIRME. CAPITULO CUATRO: PUNTOS A TRATAR. Artículo 

uno.  Presidencia.   Inciso uno. Impresora para Privados de Libertad Pérez 

Zeledón. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar informa los estudiantes 

privados de libertad envían un correo solicitando a la Junta Directiva una impresora, 

el Secretario de Actas Marco Picado Sánchez indica que esta anuente a colaborar 

a estos estudiantes, la Secretaria de Asuntos Nacionales e Internacionales Mónica 

Picado Segura indica que forma parte de la Comisión Tecnológica de Privados de 

Libertad e informa que estos no cuentan con el espacio para poder tener resguardo 

del equipo, solicita a la Junta Directiva poder gestionar con los encargados de dicha 

comisión, para poder colaborarles a la mejor manera a los estudiantes privados de 

libertad, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar somete a votación, trasladar el 

correo a la comisión de tecnológica de privados de libertad esperando respuesta a 

más tardar el treinta de abril, la Secretaria de Asuntos Nacionales e Internacionales, 

Mónica Picado Segura se hará cargo. ACUERDO EN FIRME. Inciso 

dos.  Documentos de Asamblea. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar le 

sede la palabra al Tesorero Adrián Sancho Delgado, y procede a proyectar las 

diferentes agregaciones, correcciones con relación al Reglamento de 

Desconcentración Presupuestaria, la Asesora Legal Aurora Hernández Fuentes se 

incorpora a la sesión e indica que ha revisado el documento al cual le realizó algunas 

correcciones de forma, la Secretaría de Asuntos Nacionales e Internacionales 
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Mónica Picado Segura indica que se debe de actualizar nomenclaturas de dicho 

documento, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar menciona  que la página 

web de la Federación, debe de ser actualizada e incluyendo a la Comisión de Actas 

y solicita a la Asesora Legal Aurora Fernández Fuentes un revisión final para 

proceder a remitir los documentos correspondientes, posterior a discusión, el 

Presidente José Osvaldo Castro Salazar somete a votación enviar a consulta los 

Reglamentos de Desconcentración Presupuestaria, Consejo de Asociaciones y 

Funcionamiento de la Junta Directiva y sus Comisiones Internas y se aprueba con 

seis votos a favor y dos abstenciones. A las trece horas con quince minutos se 

retiran Secretaría de Proyectos, Laura Salas Espinoza y la Secretaria de Asuntos 

Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra. Inciso tres. 

Acto inaugural segundo cuatrimestre. El Presidente José Osvaldo Castro 

Salazar propone hacer un acta inaugural para el segundo cuatrimestre invitando a 

dieciocho estudiantes  siendo tres por cada región, el Secretario de Actas Marco 

Picado Sánchez  expresa que si se realiza un actividad sean personas que nunca 

hayan participado antes en actividades organizadas por la Federación, el 

mecanismo de escogencia para la elección de estos estudiantes y que quede en el 

acta evidenciado el proceso de este para efectos de transparencia, el Presidente 

José Osvaldo Castro Salazar  somete a votación la aprobación del acto inaugural 

dieciocho estudiantes de las regiones del país y se aprueba por unanimidad de los 

miembros presentes.  ACUERDO EN FIRME. La Asesora Legal Aurora Hernández 

Fuentes informa que se retira de la sesión y que después de la Semana Mayor 

procederá a remitir el estatus de los representantes estudiantiles, para efectos de la 

Asamblea. SE TOMA NOTA. Inciso cuatro. Día FEUNED. Se traslada este punto 

a la Secretaria de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia 

Huertas Cuadra para que pueda ir planificando una actividad para el seis de 

noviembre del dos mil veintidós, por lo tanto, se somete a votación y se aprueba con 

cinco votos a favor dos abstenciones sin contabilizar los votos de Secretaría de 
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Proyectos, Laura Salas Espinoza y la Secretaria de Asuntos Deportivos Culturales 

y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra. Inciso cinco. Congreso 

Universitario. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar informa con respecto al 

Congreso Universitario es importante incentivar que las Asociaciones participen y 

propongan ponencias, los temas del congreso son actualización de la docencia, 

fortalecimiento de las sedes universitarias,  innovaciones en la extensión, retos y 

desafíos de la investigación, articulación de la Vida Estudiantil y Disrupciones en la 

dirección y gestión de la Educación Superior Universitaria a Distancia, el Secretario 

de Actas Marco Picado Sánchez hace mención el articulo quince inciso e: “Las 

Asociaciones tienen el deber de apoyar las gestiones que realice la Federación para 

el cumplimiento de sus fines.” Posterior a la lectura, el Presidente José Osvaldo 

Castro Salazar reitera la importancia de involucrar a la representación estudiantil a 

participar del Congreso Universitario, Secretaria de Asuntos Nacionales e 

Internacionales Mónica Picado Segura indica que es importante que haya una guía 

para poder transcribir una ponencia de la mejor manera, ya que, si se inscriben  

muchos no comprenden, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar indica que ya 

gestiono con Rosberly Rojas Campos para que se brinde un taller para realizar 

resúmenes y ponencias. SE TOMA NOTA. Inciso seis. Pronunciamiento por la 

Elección Presidencial. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar solicita a 

Secretaria de Asuntos Nacionales e Internacionales Mónica Picado Segura realizar 

un pronunciamiento de parte la Federación por la Elección Presidencial para hacer 

divulgación correspondiente, para el día ocho de mayo del dos mil veintidós. SE 

TOMA NOTA.Inciso siete. Despedida de doña Heidy Rosales Sánchez. El 

Presidente José Osvaldo Castro Salazar informa que doña Heidy Rosales Sánchez 

se jubila por lo que propone hacer una invitación a realizar una actividad de 

convivencia, para realizar en forma de agradecimiento por el apoyo a la Federación, 

dicha actividad se gestionara y se coordinara con  doña Heidy Rosales Sánchez. 

SE TOMA NOTA. Inciso ocho. Documentos de la Escuela de Ciencias de la 
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Educación y Escuela de Ciencias de la Administración del superávit. El 

Presidente José Osvaldo Castro Salazar procede a remitir a los miembros de Junta 

Directiva vía correo el siguiente documento “Insumos requeridos para el 2022 por 

medio de las partidas 5”, seguidamente el Tesorero Adrián Sancho Delgado, indica 

que la compra de licencias no sería adecuada, ya que, este trámite lo realiza la 

Universidad. SE TOMA NOTA. Inciso nueve. Correo sobre el grupo de apoyo 

para la matricula. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar agradece a la 

Secretaria de Capacitación Promoción y Divulgación Tamara Peña Zamora, ya que, 

se creo un correo para colaborar a los estudiantes con respecto a la matricula, en 

caso, de requerir ayuda. SE TOMA NOTA.Inciso diez. Días hábiles en semana 

santa. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar informa que en Semana Santa 

se descuentan el martes y miércoles según el ahorro de viáticos Federación. 

Además, se mantendrá cerrada la oficina durante el once de abril al diecisiete de 

abril. SE TOMA NOTA.Artículo dos Secretaría de Actas Inciso uno. El Secretario 

de Actas, Marco Antonio Picado Sánchez Solicitud de aprobación de Actas 

seiscientos treinta y siete, seiscientos treinta y ocho, seiscientos treinta y nueve, 

seiscientos cuarenta, seiscientos cuarenta y uno, seiscientos cuarenta y dos, son 

de la Junta Directiva actual. Se somete a votación y se aprueba por unanimidad. 

ACUERDO EN FIRME. Inciso dos.   Informativo Comisión de Actas. El 

Secretario de Actas, Marco Antonio Picado Sánchez informa que la Comisión de 

Actas, ha ido concluyendo las actas de la gestión dos mil dos mil diecisiete-dos mil 

diecinueve, por lo que, solo queda pendiente de insertar el capítulo de viáticos, por 

lo que, están coordinando con el Auxiliar Administrativo Jorge Cascante Briseño, 

para obtener la información correspondiente, el Secretario de Actas, Marco Antonio 

Picado Sánchez solicita a la Junta Directiva el visto bueno para remitir estas actas 

a la Asesora Legal Aura Fernández Fuentes con la finalidad que realice una revisión 

general de las Actas, además, solicita abrir un espacio como visita  el dieciocho de 

abril para que la Comisión de Actas  de el informe final de las mismas. El Presidente 
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José Osvaldo Castro Salazar somete a votación invitar a la Comisión de Actas a 

Sesión Ordinaria el dieciocho de abril para que brinden un informe detallado de 

acerca de las Actas trabajadas por esta Comisión del periodo dos mil diecisiete- dos 

mil diecinueve. ACUERDO EN FIRME. Acuerdo dos. El Presidente José Osvaldo 

Castro Salazar somete a votación, remitir Actas trabajadas la Comisión de Acta del 

periodo dos mil diecisiete-dos mil diecinueve a la Asesora Legal Aurora Hernández 

Fuentes para una revisión previa a la publicación de estas. ACUERDO EN FIRME. 

Artículo tres Tesorería   Vuelven a la sesión a las dieciséis horas con quince 

minutos la Secretaria de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall 

Patricia Huertas Cuadra y la Secretaria de Proyectos Laura Salas Espinoza. 

Artículo tres Tesorería.  Inciso uno.  Reglamento de desconcentración 

Presupuestaria. Inciso dos.  Ratificación de acuerdo de alimentación. El 

Tesorero Adrián Sancho Delgado indica que la Secretaria de Asuntos Deportivos 

Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas remitió  para la aprobación de la 

alimentación para la actividad del Turnito FEUNED, el Presidente José Osvaldo 

Castro Salazar somete a votación  el pago de trescientos noventa mil colones 

exactos, cargado a la subpartida 1.07.01 (Actividad de capacitación), para la compra 

de ciento veinte refrigerios y sesenta almuerzos los cuales se van a entregar a los 

participantes de la actividad “Turnito FEUNED” el cual se va a realizar el veintitrés 

de marzo, la actividad es para celebrar el cuarenta y cinco aniversario de la 

Universidad Estatal a Distancia. El pago se realizará por medio de una separación 

presupuestaria.  Unanimidad ACUERDO EN FIRME.  El Presidente José Osvaldo 

Castro Salazar somete a votación el pago de ciento ochenta y ocho mil setecientos 

colones exactos, cargado a la subpartida 1.07.01 (Actividad de capacitación) para 

la compra de sesenta galletas suizas, sesenta granizados, sesenta palomitas y 

sesenta algodones de azúcar a las cuales se va a entregar a los participantes de la 

actividad de “Turnito UNED” el cual se va a realizar el veintitrés  de marzo la 

actividad es para celebrar el cuarenta y cinco aniversario de la Universidad Estatal 
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a Distancia. El pago se realizará por medio de una separación presupuestaria, 

queda aprobado por unanimidad. ACUERDO EN FIRME. Inciso tres.  Acuerdo de 

mobiliario Acosta y Monteverde. El Tesorero Adrián Sancho Delgado solicita 

aprobar mobiliario Acosta y Monteverde, por lo tanto, el Presidente José Osvaldo 

Castro Salazar somete a votación, aprobar la entrega de un casillero a la asociación 

de estudiantes de la Sede Universitaria de Monteverde, el Presidente Aprobar la 

entrega de un casillero a la asociación de estudiantes de la Sede Universitaria de 

Acosta, ya que son asociaciones que no están adscritas a la Federación, y se 

aprueba por unanimidad. ACUERDO EN FIRME. Artículo cuatro. Secretaría de 

Representación Estudiantil y Asuntos Académicos. Inciso uno.  Talleres 

Representación Estudiantil. La Secretaria de Representación Estudiantil y 

Asuntos Académicos Kimberlyn Yarixa Mora Mena informa que los Talleres ya se 

están realizando los talleres y agradece a la Secretaria de Asuntos Deportivos 

Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra por la ayuda brindada 

para la consecución. Artículo cinco.  Secretaría de Asuntos Deportivos, 

Culturales y Recreativos     Inciso uno. Aprobación de alimentación Taller de 

LESCO Pérez Zeledón. La Secretaria de Asuntos Deportivos Culturales y 

Recreativos Kendall Patricia Huertas solicita la aprobación para la alimentación de 

los talleres de Lesco, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar somete a votación 

aprobar veintiún almuerzos para el taller de Lesco de Pérez Zeledón. Inciso 

dos.  Aprobación de alimentación Taller de LESCO La Cruz. La Secretaria de 

Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas aprobar 

veintiún almuerzos para el taller de Lesco de La Cruz, el Presidente José Osvaldo 

Castro Salazar la solicitud antes menciona queda aprobada por unanimidad. 

ACUERDO EN FIRME. CAPÍTULO CINCO: VIÁTICOS. Los viáticos se consignan 

en el acta  seiscientos cincuenta  nueve. Cierre de sesión. Al ser las dieciséis horas 

con veintiocho minutos se da por concluida la sesión con la presencia de los 

siguientes miembros: Presidencia, José Osvaldo Castro Salazar. Vicepresidencia, 
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Grettel Fuentes Álvarez; Secretaría de Actas, Marco Picado Sánchez; Tesorería, 

Adrián Sancho Delgado; Secretaría de Asuntos Nacionales e Internacionales, 

Mónica Picado Segura; Secretaría de Proyectos, Laura Salas Espinoza Secretaría 

de Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena. 

Secretaria de Capacitación Promoción y Divulgación Tamara Peña Zamora y La 

Secretaria de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas 

Cuadra y Fiscalía Yenidier Jesús Rodríguez Torres.  

 

 

 

 

 

 

José Osvaldo Castro Salazar                                        Marco Antonio Picado Sánchez  

      Presidencia FEUNED                                                  Secretaría de Actas 

 


